

Lange der Nacht der Industrie bei LAKAL

04.11.2019

Bereits seit einigen Jahren findet sie statt: Die Lange Nacht der Industrie. Auch in diesem Jahr war LAKAL als Partner wieder mit dabei und hat Interessierten die Tore geöffnet.

Bei der Langen Nacht der Industrie erfahren die Besucher – von Schülern in der beruflichen Orientierung bis zum interessierten Rentner – nicht nur viel Wissenswertes über das Unternehmen, sondern nehmen bei einem Rundgang durch die Produktion viele Eindrücke zur Arbeitsweise des Unternehmens mit. „Deutschland ist ein Produktionsstandort“, sagt Yannick Gross, Geschäftsführer von LAKAL. „Es ist gut, dass auf Initiative der Industrie- und Handelskammer und des Wirtschaftsministeriums Menschen die Chance bekommen, hinter die Kulissen eines Produktionsunternehmens zu schauen. Wir als LAKAL nehmen gerne daran teil und öffnen unsere Türen.“

Die Besucher in diesem Jahr zeigten sich beeindruckt von der Produktion am noch recht neuen Standort des Unternehmens. Eindrucksvoll erlebten sie die zahlreichen Produktionsschritte, die von der Anlieferung der Aluminium-Coils bis hin zum versandfertigen Rollladen erforderlich sind. Bereits am späten Nachmittag hatten im Übrigen bereits Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie deren Angehörige die Möglichkeit, bei einer Führung Näheres über die Produktion von LAKAL zu erfahren. „Ein Angebot, das sehr gut angenommen wird und zeigt wie hoch das Interesse und die Identifikation mit unserem Unternehmen ist“, freut sich Personalleiterin Dorothee Hahn.

Über LAKAL

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden auf den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz. Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt. In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollladen und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.



Rund 100 Besucher lernten die Produktion im neuen Werk kennen. Bildquelle: LAKAL

Creative Displaysysteme aus einer Hand - seit 1995

**Digital Signage und
Standard-Produkte
zur Verkaufsförderung
am POS.**

www.aldisplays.de



[augmented reality](#) [award](#) [coupons](#) [design](#)
[diebstahlprävention](#) [digital display](#)
[displays](#) [dooh](#) [handel](#) [it](#)
[kassensysteme](#)
[kaufentscheidungsprozess](#)
[kommunikation](#) [kooperation](#) [ladenbau](#)
[led](#) [leh](#) [licht](#) [logistik](#) [marken](#)
[marketing material](#) [merchandising](#)
[messen](#) [mobile](#) [multichannel](#) [multimedia](#) [nfc](#)
[omnichannel](#) [online](#) [packaging](#) [payment](#)
[personalie](#) [pos](#) [print](#) [promotion](#)
[präsentatio](#) [präsentation](#) [retail](#) [vernetzung](#)
[verpackung](#) [warenpräsentation](#)
[zweitplatzierung](#)